
智行理财网
股市投100w多吗，股市投入100万

其实股市投100w多吗的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解股市投入10
0万，因此呢，今天小编就来为大家分享股市投100w多吗的一些知识，希望可以帮
助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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散户炒股真的能从十万到百万吗？为什么？

散户炒股真的能从十万到百万吗？作为炒股20余年的股民，我教你一招，让资产
从10万到100万，轻松实现

有散户朋友肯定会说，吹牛吧。

那真不是吹牛，我就直接亮底牌了——这一招就是买风口股。

漫谈风口股

有刚刚进入股市的新股民，可能会问：什么是风口股？

风口股，顾名思义，就是处于风口上的股票。

投资界流传这么一句话：当风来的时候，母猪都能飞上天。

我们想想：又笨又重的母猪，还没有翅膀，能飞上天吗？

对于稍微有点物理常识的人来说，这都是小case了。

以此类推，我们手中的股票，如果处于风口上，涨起来真是一件很轻松的事。

如果我们买的股票，都能涨的话，实现财富增值，也就水到渠成的事儿。

不说2018年的贸易题材风口股、创投概念风口股，

也不说2019年OLED概念的风口股，
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更不说2020年的疫情题材风口股，

我们就来说说2021年的风口股吧。

2021年的风口股

2021年的题材风，那是一阵接一阵，可谓是风涛阵阵、此起彼伏，看得人目不暇
接、眼花缭乱。

2021年是牛年，无厘头的游资们，选择了金牛化工作为炒作对象，于是，这头金
牛飞起来了，7个连续涨停，让它独占鳌头，一时风头无量，如下图所示。

接下来是超跌股的价值修复，以仁东控股为代表的题材股，闻风而动，屡屡涨停，
让人好不羡慕，如下图所示。

然后是货币大放水下的资源涨价股，以章源钨业为首的有色金属股，开始频频涨停
，让持有者好不开心，如下图所示。

当碳中和的政策风起时，一堆题材股闻风而动，中材节能犹如一匹黑马，杀出重围
，遥遥领先，如下图所示。

碳中和刚落，碳交易又起，华银电力以7连板的雄姿，荣登妖王宝座，如下图所示
。

紧随其后的顺控发展，以21连板的高度，傲视群雄，被股友尊为顺控大帝，如下
图所示。

……

目前最新的风口是工业母机，疑似龙头是300809华晨装备。

选择风口股

在我们领略了风口股的涨势喜人、绝代风华后，我们又如何来选择风口股呢？

第一、风的强度

当题材之风来临的时候，我们第一时间预判风的强度，譬如世界层面的新冠疫情，
两国层面的中美贸易战、国家层面的雄安新区概念，行业层面的OLED概念，华为
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概念等

依据概念之风的高度，判断风的强度，这是基本的追风基础。

第二、风的可持续性

从某种角度而言，风是最不具有可持续性的。

从个股的表现看，我们要注重因风而起的题材股票，在当日大面积涨停后，第二个
交易日，是否依旧大面积涨停。

一个合格的可持续题材之风，它会催生出领先龙头股、空间龙头股、人气龙头股、
补涨龙头股等诸多龙头品种，例如2018年11月创投概念股。领先龙头股是弘业股
份，空间龙头股是市北高新，人气龙头股是鲁信创投，补涨龙头股是群兴玩具。

第三、风口龙头股

在我们对题材风的强度、可持续性进行判断后，如果我们要入场博弈，就应该选择
其中的最强者（短线客称之为龙头股）。

这是基于这样的逻辑：如果表现最强的股票，都不能让我们盈利的话，买入其他的
股票，只会让我们亏损累累。

因而，追风的股民有一句话说得非常好：宁干龙头，不干杂毛（龙头以外的股票，
统称杂毛）。

譬如2021年碳中和的龙头是中材节能，碳交易的龙头是华银电力。

风口股的风险防范

一只股票，再怎么牛，总会有黯然离场的时候，正如花无百日红的道理一样。

爬得越高，就会摔得越狠。

因此，一旦风口股已不再在风口时，请第一时间离场，确保我们的本金和收益。

否则，很容易陷入跌跌不休的空头行情，不仅亏损了本金，而且搞坏了心情，损害
了自信，何苦来哉。
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股市的炒作之风，就像台风，台风过后、满目疮痍，更像洪水，洪水过后，一片狼
藉。

我们来看看历史上风口龙头股，在风口之后的下跌惨烈k线吧。

2018年的300624万兴科技，从最高点167.70元，下跌到最低点的41.82元，最大
跌幅75%，跌幅之惨烈，不忍直视，如下图所示。

2019年的000859国风塑业，从最高点9.99元，跌到最低点的3.88元，最大跌幅61
%，下跌之巨大，让多头肝肠寸断，如下图所示。

2020年的002838道恩股份，从最高点62.50元，跌到最低点的26.40元，最大跌幅
58%，飞流直下般的下跌，颇有壮士一去兮不复还的悲壮，如下图所示。

因此，如果该股是炒作过的龙头股，请远离它们，我们一定要牢记：过气的龙头不
如狗。

ps：在追风口股的时候，一定要注意前期龙头的天花板（最高板板数），例如前
期龙头001208的最高板是8个连板，那么目前的龙头华东数控，是不可能超越8板
的。

【总结】

散户炒股从10万到100万，对于这样的目标，我们只要买风口股，就一定能实现它
。

当题材之风来临的时候，我们要判断风的强度、风的可持续性、以及在风口里最浪
的股票，然后对风险进行评估，做出投资决策。

我们在追风口股的时候，一定要有风险意识，当风停止的时候，我们要果断卖出股
票，规避风险。

下面的002248华东数控，是工业母机的风口龙头股，如果我们在8月24日晚上涨
停挂单的话，8月25日，是一定可以买进去的，那么在8月26日就有获利机会了，
你觉得呢？

路过的大神，点个赞吧，您的举手之劳，是我最大的满足。

关注金元宝818，会给你带来更多的财富干货。
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10万元炒股能实现财富自由吗？

你好，我是只说大实话的股市刘伯温润希哥！

10万元炒股能实现财富自由吗？

针对这个问题，我们必须要假设两个前提条件，如果没有前提条件的话，你这个问
题就无法回答。

我们假定的第一个前提条件是你拥有多少钱才算实现财富自由。

你以10万身价算起的话，应该你的现实目标也不会很高，我们就算一千万这个身
价应该对于你来说基本上是财富自由了吧。

如果心太贪，非得要1个亿，10个亿100个亿的话，那完全是异想天开，在这里讨
论也没有任何必要。

我们假设一千万，一百万到一千万是十倍，那么10万到一千万是100倍。也就是说
，你在股市里用10万元翻100倍，才能实现财富自由。所以你想一想，这个难度可
想而知并且做到的人几乎没有，但是我们不能否认有人做到。

第二点，我们要考虑一下时间成本。

如果不计时间成本的话，你的这个问题更是一句空话。10万元到一千万元，如果
是无限期那还有什么意义呢？我用1000年1万年到达这个目标。还有什么意义呢？
没有任何的意义，因为你想要的是自己这一生之内实现财富自由，而不是子子孙孙
累计起来才实现这个目标。

那么，假定我们人生能活80岁，抛去你前20年，再抛去你后20年。这就是40年，
80年减40年，还剩40年。这40年你不可能都用于炒股，我们折中也就是20年。您
用20年的时间10万变成一千万，我觉得这个问题才是有具体条件，也是有完成的可
能。

那么，下面我们就要分析怎么用20年的时间把10万变成一千万？

我们说炒股都是在中国股市炒，咱们抛去美股的影响。中国股市20年，我们只能
回顾一下历史。现在是2020年，从2000年开始算到现在正好是20年，那么在这20
年的时间里，到底有多少可能性从10万翻到一千万呢？
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一种是满仓拿住一只翻了100倍的股票。这20年里是没有的！

另一种就是做波段，熊市低点买，牛市高点卖。这种是可以实现的，并且需要满仓
！成功的几率微乎其微！

最后，总结一下！普通散户想用10万元在股市实现财富自由是不可能的。

100万炒股，正常情况下，普通人能涨到一亿么，大概需要多少年？

先从纯数字分析，100万到一个亿是100倍，如果按复利投资需要的年限请看下面
的图，6%需要77年，18%大概50年，30%需要不到35年。

作为一个普通人，每年稳定能达到6%到10%已经是很好的投资，同时还要有持之
以恒的耐心，抵御住其他消费，购物以及投资品的诱惑，把钱稳稳的放在里面65年
以上，所以基本你这一个亿是留给你的孙子辈的了。

如果想在你的有生之年享受这一个亿，那么假设你现在25岁，那就需要把回报放
在每年20%以上，那么至多需要四十多年，你六七十岁的时候就可以开始享受了。

那么问题来了，如何能找到稳定的每年20%以上的回报的，作为普通人来说几乎
是不可能的，更不要说炒股了。股市基本是118，十个人，一人赚，一人平，八人
赔。能长期保证稳定赚钱的都是机构和庄家，因为掌握信息是不一样的。甚至于庄
家很多消息是故意散播出来的。信息学中有一个概念叫做“熵”，即是混沌、含糊
、不确定的意思。任何一条消息，它所包含的字节数，也就是俗话说的“信息量”
，是和它的熵成反比。一条消息，从制定，到核准，到定稿，到发布，到翻译成中
文，消息的不确定几乎为零，各个环节已经将这条消息吃得一干二净，甚至为了挣
钱，还会布置毒药在里面。

总之还是一句话，适合自己的的资产增长方式才是最好的，只有保持理性的头脑，
才能在股市中立于不败之地，达到自己真正的财富自由。

100万市值在散户中算什么水平？

真正能拿出100万炒股的，占比又能有多少。

中国的散户，按照账户数来统计，占到了全市场的99%以上，其中超过58%的账
户市值在10万元以下，10-50万的账户在29%，50-100万的账户占比7%，超过10
0万的账户，占比不足6%。
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也就是说，100个投资者中，仅有不到2位，股票市值在100万以上。

可以说是凤毛麟角般的存在了。

这组数据和散户开通科创板、北交所（50万门槛），占比10%左右的统计，不谋
而合。

虽说现如今的百万户早已不比当年，也算是比较常见，但依旧是整个股票市场里，
大户般的存在了。

可以这么说，占比6%的100万以上的大户，掌控着整个市场的主要走向。

而94%的中小散户，只能跟着这部分资金，选择随波逐流。

还有一组未被验证的数据统计，也挺有意思。

在2019-2021的三年结构性牛市里，广大散户账户的盈利情况。

10万以下的账户，出现正向盈利的情况是21%。

10万-50万的账户，出现正向盈利的情况是29%。

50万-300万的账户，出现正向盈利的情况是39%。

300万以上的账户，出现正向盈利的情况是44%。

可见，账户盈利的概率和散户的资金量，其实是存在一定关系的。

或者说，账户的盈利情况，和不同级别的投资者，投资风格也存在很大的关系。

资金量越大，投资风格更稳健的投资者，更容易在相对牛市的环境里，赚到钱。

或许很多人会好奇，我都是炒股票，为什么大户就会比散户有优势。

有些人甚至觉得周围输钱的大户也不少，照样是亏钱得多。

诚然大户亏钱的也并不在少数，损失惨重，但如果从总体情况来看，大户赚钱的比
例却是会更高一些。
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之所以会出现大户比中小散户，更容易赚到钱，其实有以下几个原因。

1、大户比散户的信息渠道更通畅。

股市其实是一场信息战，涨跌背后大部分都是源于消息的刺激，造成了短期的波动
。

散户之所以总是做接盘侠，本质上是因为散户在信息链的底层。

所以说，当散户得到众所周知的信息时，就已经是没什么用的信息了，早就失效了
。

而主力资金放出这样的信息和信号，也意味着让散户充当了接盘侠。

当然，并不是说大户的信息渠道就一定更靠谱，大户就能通过信息去赚钱。

现如今很多的杀猪盘，也都主要把目光瞄准在这部分的大户身上，所以大户也有听
信消息导致损失惨重。

但有一部分大户，却确确实实掌握了一些内部的信息。

这部分信息主要是上市公司内部的经营状况，订单情况，销量情况，净利润情况等
等。

说白了，他们更容易得到一些更真实，更贴近于市场的信息。

就比如，他们提前知道了某家公司今年的业绩情况，等于是率先报了年报，可以提
前去潜伏。

又比如，他们了解一些行业的真实情况，了解政策给的实际补贴，了解市场的真实
反馈。

所以，他们对于行业的判断，发展的趋势，会更加的了解。

这一点上，散户如果能做到，不知道的，不懂的，不去投资，那就会好很多。

否则，信息差就会让散户吃很多的亏。

2、大户比散户更有投资经验。
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大户比起散户的投资经验更加丰富。

一方面是很多大户本质上就是从中小散户成长起来的。

如果是从几万元，通过多年的资金运作，最后赚到了钱，那么这部分人一定是更加
具备投资经验的。

另一方面是大部分的大户，资本实力充足，具备更好的认知度，也会有更多的投资
经验。

一个拿着100万入市的，一个拿着2万块入市的，即便都没有股市经验，从其他投
资经验的层面来看，也是完全不一样的。

大户看到的东西，接触到的事物等等，也远比小的散户更上层次。

当然，散户在入市之后，可以通过大量的学习和快速实践，弥补在投资经验上的劣
势。

投资经验的本质是靠积累，靠交流，沟通和学习。

本身大户的学习能力就比散户更强，如果散户不努力，那只会越来越落后。

提升认知和经验，是在股票市场中活下去的唯一出路。

3、大户比散户的风险承受能力更强。

还有一点不可否认，就是大户比起散户的风险承受能力更强。

能够拿出百万来炒股的投资者，资金体量大多都是上千万，甚至上亿。

但拿出几万元炒股的投资者，可能就只有几万元的积蓄，想去股市里拼一下。

风险承受能力，决定了投资的心态。

散户很容易在出现亏损的情况下，大量地去做资金的博弈。

说白了，更容易因为损失而失去理智，最终把股市变成了一个赌场。

而大户本身，风险承受能力更强，更容易接受当下的情况，冷静地采取应对措施。
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这并不代表他们就不在意这100万的投资本金，但他们更容易把账户里的数字当作
是数字。

而散户就不一样了，当账户出现了波动后，更容易心态上起起伏伏，甚至大喜大悲
。

风险承受能力，其实是投资的基石，能决定你是否做出最正确的投资。

在散户走向大户的路上，第一个要磨练的就是心态，其实也就是风险承受能力。

那些具备风险承受能力，心态更好的投资者，往往会更容易在交易中取得成功。

4、大户比散户的投资风格更稳健。

从投资风格上来看，其实中小散户更容易偏向于短线，而大户相对更稳健。

短线交易本身，波动会更大，就会更刺激，对于资金体量小的散户来说，很容易上
瘾。

有一些散户甚至为了利益最大化，往往会进行纯博弈，找到波动很大的某一只股票
进行梭哈。

这种投资方式，不能说是完全错的，但风险一定是更大的。

而资金体量比较大的大户们，由于受制于资金体量，投资风格必然会更加稳健。

百万资金的账户，持仓往往都要5只以上，如果资金体量更大，那么持仓个股数量
，理论上也会更多。

当然，并不是说投资稳健，就一定能够取得更高的收益。

但相对而言，投资稳健的好处，就是能够取得市场总体的收益幅度。

所以，在2019-2021的结构性牛市里，指数从2500到3700，上涨超过40%，大户
们都取得了正收益的就会相对片多一些。

而在结构性牛市里，中小散户却损失严重，远远跑输大盘。

稳健的投资，并不是一件坏事，慢慢变富才是投资该有的样子。
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5、大户比散户在资金上更占优势。

大户本身比起散户还有资金上的优势。

这里指的资金优势，并不是说100万资金可以去操控股价涨跌，而是大户的资金储
备比散户更多。

简单地说，大户有更多的资金储备，在补仓方面更有优势。

而散户一旦遭遇下跌，躺平居多，因为资金受限。

在资金对垒的交易市场里，资金的优势是不可限量的。

2万元的散户，一次涨50%，一次跌50%，资金就变成了1.5万了。

而大户可以通过资金优势去分散风险，比如50万涨了50%，50万跌了50%，结果
还是100万。

如果跌多了，大户有资金补仓，翻盘的概率就很高，而散户的躺平，决定了很难翻
身。

当然，如果散户可以很好地做好资金安排，其实也是可以弥补这种劣势的。

6、大户比散户在投资周期上更灵活。

在投资周期上，大户比起散户，也更具备优势。

简单地说，资金量越大，反而越不着急。

而那些中小散户，经常会遇到要用钱的时间，必须去安排资金。

资金的安排，其实对于投资者来说是很重要的，尤其是投资周期上。

越是愿意接受长周期投资的投资者，赚钱的概率也就越高。

越想短期之内盈利的投资者，因为盲目而导致的亏损也就会越多。

那很多散户投资者，一定会觉得自己很吃亏，至少从数据统计比例来看，亏钱的概
率就更高。
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但从本质上来看，也有很大一部分大户，其实就是从散户一点点地积累起来的。

很多市值100万的中户大户，可能最初的投资本金也就是5万10万而已。

况且，中小散户本身也是有很多优势可以发挥的，也要利用好自己的两大优势。

1、散户的操作更灵活。

散户在操作上，远比大户要灵活很多。

几万块资金，满仓空仓就一瞬间，而几百万资金，基本上就是控制仓位的高低，不
太可能空仓。

操作灵活这件事，对于股票交易来说，是一个很大的优势。

大户讲究所谓的建仓，所谓的分批，所谓的分散，但对于散户来说，讲究的就是稳
准狠。

如果散户有敏锐的判断能力，是完全可以在短期内入场离场，迅速应变的。

而大户由于资金体量较大，没有办法灵活操作，应变起来也会比较慢。

操作灵活，不一定代表要做短线，而是在一些关键点的把控，资金效率上的把控，
会更加精准一些。

散户如果有严格的纪律，然后去执行，那么操作灵活度就会很高。

这也是为什么，牛市里，会有一部分散户的账户收益，远高于大资金。

这并不是说运气好，而是因为资金的快速决策和效率，直接决定了收益率。

2、散户的仓位更集中。

虽说有一些散户，资金量不大，也喜欢买十几只股票，但理论上，散户的仓位可以
更集中一些。

2-3只股票，是最适合散户来做投资的。

但资金体量达到百万级别，3-5只，甚至7-8只股票，也就非常正常了。
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仓位集中的好处，是有机会快速的积累收益，并且方便操作。

如果仓位非常分散，不痛不痒地涨涨跌跌，往往会导致投资的策略出现问题。

当然，这种仓位集中，和之前提到的单独重仓押注一只股票，并不是一回事。

如果真的非常看好某只股票，仓位占比高一些，也是完全可以的。

但切记赌博式的投资，因为博弈中的收益，最终会因为博弈而失去。

散户要发挥仓位上的优势，利用好自己的优势，盯住几只自己熟悉的股票进行投资
，而不是反复的换仓换股做投资。

另一方面，如果遭遇到熊市，散户要懂得快速空仓，静待观望，不要去满仓死扛下
跌，不要去幻想上涨。

如果散户能够躲过下跌，那么赚钱的概率还是很高的。

之所以散户更容易亏钱，是高频的交易，又恰巧撞上了熊市。

经常看到一个笑话，说想要在股市中有100万市值，那就往股市里投个500万。

但我想说的是，还是有很多人，从50万，20万，甚至10万，5万，最终赚到了100
万。

而且这种情况，在大牛市里是经常发生的。

但有一些人在牛市踏上了百万市值，最终却又亏了回去，而有一些人却稳稳地站在
了百万之上。

造成这种情况的本质，依旧是返璞归真的原因，对于股票交易的认知。

短期来看，在股市里是不是赚钱，要看点运气。

从长期来看，在股市是不是赚钱，完全就靠实力。

既然股市里有6%的百万大户，为什么是别人，而不是你呢？

关于本次股市投100w多吗和股市投入100万的问题分享到这里就结束了，如果解
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决了您的问题，我们非常高兴。
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